



24/SVV/0956

Antrag
öffentlich

Olympia-Straßenbahn in der Sportstadt Potsdam

<i>Einreicher:</i> Fraktion CDU	<i>Datum</i> 10.09.2024
------------------------------------	----------------------------

<i>geplante Sitzungstermine</i> 25.09.2024	<i>Gremium</i> Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam	<i>Zuständigkeit</i> Entscheidung
---	---	--------------------------------------

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, gemeinsam mit den Verkehrsbetrieben in Potsdam (ViP) eine Olympia-Straßenbahn in der Sportstadt Potsdam zu etablieren. Spätestens zum nächsten Stadtsportball soll diese Straßenbahn in den regulären Betrieb der ViP integriert werden.

Begründung:

Seit 1960 gibt es keine Olympischen Spiele - ausgenommen der Spiele von Los Angeles 1984 - ohne Beteiligung von Potsdamer Sportlern. Vielfach belegten unsere heimischen Spitzenathletinnen und -athleten vordere Plätze bzw. standen auch auf den Medaillentrümpfen bei den verschiedenen Olympischen Spielen. Ein kleiner Teil der Erfolge sind in der aktuellen Ausstellung "Olympisches Gold für Potsdam" im Stadtkanal in der Yorckstraße zu sehen. Zuletzt konnten unsere Sportlerinnen und Sportler bei den Olympischen Spielen in Paris 4 Medaillen erringen (3x Gold und 1x Bronze).

Mit einer Olympia-Straßenbahn, welche mit erfolgreichen Potsdamer Sportlerinnen und Sportlern der letzten Jahrzehnte geschmückt ist, können wir unsere Anerkennung sowie die Verbundenheit als Stadt des Sports zum Ausdruck bringen.

Auf Vorschlag des Stadtsportbundes sollen die Sportlerinnen und Sportler für eine erste Olympia-Straßenbahn ausgewählt werden.

Anlagen:

Keine